

Märkisches Gymnasium Schwelm  
z. H. Frau Schuldirektorin  
Katharina Vogt  
Präsidentenstraße 1  
58332 Schwelm

Ulm, den 06.02.2020

**Ihre Unterstützung der Allianz für Entwicklung und Klima**

Sehr geehrte Frau Schuldirektorin Vogt,

die Allianz für Entwicklung und Klima ist mittlerweile auf fast 500 Unterstützer gewachsen, darunter Bosch, Munich Re, Ritter Sport, die TSG Hoffenheim, das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz NRW, die Landesverwaltung Hessen und aus Ihrem Bundesland die Stadt Ennepetal und der TUS Ennepetal.

Ich freue mich sehr, dass mit dem Märkischen Gymnasium in Schwelm und dem Hildegardis-Gymnasium Kempten (Bayern) zeitgleich zwei Schulen der Allianz beigetreten sind und damit den Eingang der Schulwelt in die Allianz eröffnet haben. Vielen Dank für die beiden eindrucksvollen Artikel in der Westfälischen Rundschau vom 06.02.2020 und auf der Webseite Ihres Gymnasiums vom 28.01.2020. Ich teile die Hoffnung des Artikels, dass weitere Schulen der Allianz beitreten und „die klimaneutrale Schule in nicht ferner Zukunft der Regelfall wird“.

Bemerkenswert, wie tatkräftig die Schülerinnen und Schüler des Märkischen Gymnasiums Schwelm für den globalen Klimaschutz eintreten. Dieses Beispiel sollte deutschlandweit Schule machen!

Mit den besten Wünschen und  
mit freundlichen Grüßen,



Prof. Dr. Dr. Dr. h.c. F. J. Radermacher